

Exposition scientifique à l'école de Moignelée

Le mardi 23 juin dernier, l'école de Moignelée s'est transformée en grand laboratoire. En effet, c'était le jour de la traditionnelle exposition de fin d'année. L'école faisant partie du projet ESERO dont l'objectif premier est d'éveiller nos enfants aux sciences dès leur plus jeune âge, a choisi de travailler sur le thème de l'eau tout au long de l'année scolaire 2014-2015.

Une démarche scientifique a bien sûr été travaillée en concertation par les enseignants et ensuite proposée aux enfants. Chaque activité était donc initiée par un questionnement des enfants qui tentaient par la suite d'y répondre, soit en expérimentant, soit en recherchant des documents, soit en se déplaçant sur des sites à la rencontre de personnes ressources, soit en participant à l'école à différentes animations scientifiques,...

Chaque expérience, chaque animation, chaque sortie aura permis aux élèves de découvrir une masse d'informations sur les propriétés de l'eau, les 3 états de l'eau, les différents cycles de l'eau, la station d'épuration, le château d'eau, le moulin à eau, la préciosité de l'eau, l'eau dans le monde,...

Les enfants ont pour chaque thème, gardé des traces écrites qu'ils collectionnent dans leur carnet de bord du petit chercheur qui les suivra toute leur scolarité. Ses traces ont aussi été proposées sous forme d'affiches, reportages photos,...

Lors de l'exposition, chaque classe a pu ainsi présenter le travail réalisé tout au long de l'année aux parents et proposer la réalisation de nombreuses expériences sur l'eau. Cette journée fut un beau succès au niveau pédagogique !

